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Sitzungsprotokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins vom   

25.4.2017 
 

 

Themen  

1. Begrüßung 

2. Genehmigung Protokoll letzte Mitgliederversammlung (18.8.2016) 

3. Tätigkeitsbericht 

4. Bericht des Rechnungsführers 

5. Bericht der Kassenprüfer 

6. Fragen an den Vorstand 

7. Entlastung des Vorstandes und der Rechnungsprüfer 

8. Schwerpunkte für 2017 

9. Sonstiges 

 

1. Begrüßung 

 

Begrüßung durch Thomas Muschalek (1. Vorsitzender). 

infolge der verspäteten Einladungen wird auf Antrag von Herrn Mücke  einstimmig beschlossen, diese  

Mitgliederversammlung durchzuführen 

 

2. Protokoll der letzten Mitgliederversammlung 

 kontrolliert Herr Hildebrandt und bestätigt den Inhalt  

Mit einer Stimmenthaltung wurde von den anwesenden Mitgliedern das Protokoll genehmigt. 

 

Zu 3.  - Mitglieder derzeit: 251 

 - im Zahlungsrückstand sind 16 Mitglieder 

 - Jahresbeiträge aktuell: 5532€ 

 - Weihnachtskonzerte, Chor  unterstützt 

 - Wandertag SFV und Elternrat 

 - Lob an Fr. Löschau, die die Wartung der Musikinstrumente übernimmt 

 - Förderanträge 2016: 1x abgelehnt, 32x genehmigt 

Plan für 2017: Tische für Grünes Klassenzimmer muss realisiert werden, problematisch ist die Umsetzung, da 

die Kosten immens hoch sind 

 

Zu 4. Kassenbericht: Fr. Birkner 

 Kontostand: 15.184,35€ 

 Einnahmen: u.a. Sponsorenlauf: 7151,84€ 

   Mitgliedsbeiträge: 4952,95€ 

   Jahrbuch: 1963,23€ 

    

 Ausgaben: - 17.397,62€ 

 

Zu 5. Bericht Kassenprüfer: Herr Mücke 

Buchführung ordnungsgemäß geprüft, Originalbelege des  Kunstgeldes bei Frau Lange wurde kritisiert, 

d.h. ein ordentlicher Beleg sollte beim FV vorliegen 

- Empfehlung:     - direkte Überweisung der Musikinstrumentenversicherung 

  - Konten vor Abbuchung prüfen (1Cent- Überweisung!) 

  - dringender Aufruf:  Verwendungszwecke angeben! 

 Dank an Herrn Pfaff und Herrn Mücke 



 

6. Fragen an den Vorstand: keine 

 

Zu 7. Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2016  

         Mit einer Stimmenthaltung wurde von den anwesenden Mitgliedern der Vorstand entlastet. 

         Entlastung der Kassenprüfer für 2016 

        Mit einer Stimmenthaltung wurden von den anwesenden Mitgliedern die Kassenprüfer  entlastet. 

 

Zu 8.  – Gewinnung neuer Mitglieder für den Verein 

- v.a. Gewinnung 3 neuer Vorstandsmitglieder 

- Fortsetzen der Kommunikation mit den Schulgremien 

- Projekt „Grünes Klassenzimmer“ abschließen 

- Auswahl und Anschaffung neuer Verwaltungssoftware 

- Kontinuität in Förderprojekten; Schulfahrtenfond etc. 

 

 

9. Sonstiges 

- Vorstellung HA- Heft Neudruck, 2. Auflage 

 Musterexemplare wurden den Klassen vor Ostern ausgehändigt 

 kostenfreie HA- Hefte für die neuen 5. Klassen durch Sponsoring möglich 

 

- Zuschuss zu Klassenfahrten/ Schulfahrtenfond, jede Klasse kann 100€ erhalten 

 

- Problem von Herrn Mücke: Klassenfahrtengelder  

Wie können sie sauber  verwaltet werden?  

Antwort Fr. Göllner: Es gibt hierfür keine „saubere Lösung“ 

 

 

 

 

Protokoll aufgestellt: 

Schriftführerin: C. Suchantke 

 

 

Protokoll bestätigt: 

1. Vorsitzender: Th. Muschalek 


